
Sport  agonistico  e  ricreativo:  la  Provincia  riorganizza  l’utilizzo
degli  spazi negli  Istituti  Superiori  per garantire una risposta a
tutte le richieste.

 

Teramo 21 settembre 2022. Garantire a tutte le associazioni sportive uno spazio per lezioni e allenamenti. “Dopo due anni di
pandemia e limitazioni per la Provincia è una priorità garantire tutti gli spazi disponibili, in accordo con i dirigenti scolastici,
per consentire ai giovani di allenarsi, di giocare, di ritrovare una socialità condizioni che hanno un’enorme valore non solo da
un  punto  di  vista  sportivo  o  agonistico  ma  soprattutto  da  quello  relazionale  e  sociale”  così  ieri  pomeriggio  il
presidente Diego Di Bonaventura che ha “inaugurato” la riorganizzazione e la gestione degli spazi all’aperto e delle
palestre degli Istituti Scolastici partendo dal dialogo con le stesse associazioni che per il loro utilizzo pagano un canone.

 

Insieme con tutte le associazioni che ne hanno fatto richiesta verrà costruito un calendario che eviterà sovrapposizioni e
garantirà che l’attività sportiva venga svolta regolarmente. “Siamo partiti da un problema, nelle scuole ci sono lavori in corso
e  interventi  da  avviare  o  terminare  –  spiega  il  presidente  che  ha  coinvolto  le  strutture  tecniche  ieri  sera
rappresentate dal dirigente all’edilizia e al patrimonio, Francesco Ranieri e quello alle finanze, Furio Cugnini
insieme ai funzionari responsabili – per definire un modello organizzativo più congruente e agile in maniera da limitare
carte e passaggi. Devo ringraziare il personale che ci ha lavorato mettendo ordine ad una materia che per anni è stata
vissuta solo come un adempimento burocratico legato alle entrate dell’ente e che ora,  invece,  coinvolgendo i  diretti
interessati, coglie il segno di una nuova attenzione verso un settore, quello sportivo agonistico e ricreativo, che svolge una
fondamentale funzione sociale”

 

Divisi  per  Poli  scolastici,  quindi,  sono state invitate tutte  le  associazioni  territoriali  (Teramo,  Atri,  Roseto,  Giulianova,
Sant’Egidio, Nereto) che hanno manifestato interesse ad utilizzare gli spazi degli Istituti Superiori recependo le loro esigenze
per costruire un calendario che possa andare incontro a tutte le richieste.
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Martinsicuro. Carabinieri: arrestato un cittadino extracomunitario
per spaccio di sostanze stupefacenti
Martinsicuro ( TE ) . Un uomo di 37 anni , extracomunitario incensurato e residente nella cittadina, è stato arrestato dai
Carabinieri della locale Stazione per l’ipotesi di reato di detenzione ai fini di spaccio di sostanze stupefacenti : nella sua auto
sono stati rinvenuti 215 grammi di cocaina . Nel corso di un controllo delle auto in transito lungo la S.S. 16 ” Adriatica ” , i
militari , insospettiti dai segnali di nervosismo palesati dall’uomo , hanno deciso di procedere ad una approfondita ispezione
del veicolo trovando in un vano ricavato nella parte inferiore del cruscotto  un involucro con i 215 grammi di cocaina (valore
al  dettaglio  di  quasi  40mila  euro).  L’uomo  è  stato  quindi  arrestato  in  flagranza  e  tradotto  in  regime  di  arresti  domiciliari
presso la propria abitazione a disposizione della Procura della Repubblica presso il Tribunale di Teramo .

CERULLI:  “L’ABRUZZO  DEL  VINO  HA  UN  NUOVO  PRESIDENTE,
NICODEMI  RAPPRESENTA  UNITÀ  E  ARTICOLAZIONE  CHE  CI
CONTRADDISTINGUONO”

Foto Archivio Consorzio
 

TERAMO, 20 SET – “Abbiamo appreso con grande soddisfazione della recente nomina a Presidente del Consorzio di Tutela
Vini  d’Abruzzo,  del  nostro  socio  Alessandro  Nicodemi.  L’Abruzzo  del  vino  ha  bisogno  di  uno  slancio  per  affrontare  le
sempre più complesse sfide sul mercato nazionale e internazionale e siamo convinti che il nuovo presidente sarà all’altezza
della sfida, in continuità con la precedente amministrazione, che già molto di buono aveva intrapreso” dichiara il presidente
del Consorzio di Tutela Vini Colline Teramane Docg, Enrico Cerulli Irelli.

 

“Questa nomina rappresenta un superamento delle vecchie dinamiche, che vedevano contrapposti  aziende familiari  e
cooperative sociali, un superamento nel segno dell’unità territoriale. L’Abruzzo del vino è uno e unico: articolato in diversi
territori,  in diversi  modi  di  interpretare i  vini,  in diversi  approcci  ai  mercati,  ma unito nel  prioritario intento di  affermare il
proprio valore, che nell’articolazione  trova il suo punto di forza” aggiunge Cerulli e conclude “Con Colline Teramane e la
nascita della prima DOCG regionale nel 2003, si avviò, prima che altrove, questo percorso di affermazione delle peculiarità
territoriali e la nomina di Alessandro Nicodemi è la dimostrazione di come il solco tracciato dal nostro Consorzio abbia
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portato frutti all’intera regione.”

Realizzata l’opera di completamento marciapiedi e urbanizzazione
a Casoli di Atri, in Via Dell’Ottava, in contrada Fontelatte
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*****

ATRI. I lavori di completamento dei marciapiedi e di urbanizzazione a Casoli di Atri, in particolare in contrada Fontelatte in
via  Dell’Ottava  sono  quasi  ultimati.  Il  progetto  definitivo  dell’opera  era  stato  approvato  dalla  giunta  comunale  di  Atri  a
settembre del  2021. Il  costo complessivo dell’intervento è stato di  100 mila euro e ha riguardato il  rifacimento e la
pavimentazione  dei  marciapiedi,  l’asfalto  del  manto  stradale  e  della  piazza,  la  segnaletica  su  via  dell’Ottava  e  il
collegamento di quest’ultima con via Del Passatore attraverso una scalinata per accedere al parco pubblico.

Nel  dettaglio  è  stata  realizzata,  nella  piazza  di  via  dell’Ottava,  la  regolamentazione  della  sosta  delle  autovetture  e
l’installazione di una recinzione per la sicurezza dei pedoni. In tale piazza è prevista a fine lavori la realizzazione di un’area di
sosta per pedoni dove saranno posizionate le panchine e la creazione di un giardino. È stata anche realizzata una scalinata
di collegamento con il marciapiede di via del Passatore, proprio per consentire lo sfruttamento del parco giochi e del parco
pubblico anche ai  residenti  di  via Dell’Ottava attraverso l’utilizzo della scalinata stessa. Tutti  i  marciapiedi  sono stati
interessati da manutenzione straordinaria con la sostituzione dei cordoni e la fresatura dell’asfalto con la successiva posa di
nuovi  cordoni  e  nuova  pavimentazione  in  masselli  di  cemento  uguali  a  quelli  posizionati  su  via  Del  Passatore.  La
pavimentazione stradale e della piazza è stata oggetto di fresatura con nuova stesura del tappetino di asfalto, è stata inoltre
realizzata la segnaletica orizzontale su tutti i tratti stradali per delimitare il traffico in entrambe le corsie di marcia.

“Questi  interventi  –  commentano dall’amministrazione comunale di  Atri  –  hanno riqualificato la zona oggetto di  intervento
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tanto da renderla più sicura per il  transito sia dei  pedoni  che dei  veicoli.  La precedente Amministrazione Comunale,
all’interno del Programma Triennale delle Opere Pubbliche 2014-2016, adottato con Deliberazione di Giunta Municipale n. 37
del  6/3/2014,  ha  inserito  e  realizzato  l’intervento  di  ‘Urbanizzazione  zona  PEEP  Casoli’,  per  un  impegno  finanziario  totale
previsto di 300 mila euro consistente nella realizzazione di un parco attrezzato, di una piazza urbana, di parcheggi oltre a
una serie di migliorie, quali l’illuminazione, i marciapiedi e il verde diffuso lungo tutta via Del Passatore, questo intervento va
quindi a completare quelli già realizzati e siamo certi che l’opera sarà molto apprezzata”.

LA  BCC  DELL’ADRIATICO  TERAMANO  DONA  UNA  SONDA
ECOGRAFICA PORTATILE WIRELESS. LO STRUMENTO CONSEGNATO
AL REPARTO DI TERAPIA EMODEPURATIVA DELL’OSPEDALE DI ATRI

 

La Bcc dell’Adriatico Teramano, su indicazioni del presidente Antonino Macera, del Cda e del direttore generale Tiberio
Censoni,  ha  donato  al  reparto  di  terapia  emodepurativa  dell’ospedale  di  Atri  una  sonda  ecografica  portatile  wireless.  Lo
strumento consente l’accesso vascolare ecoguidato (fistole arteriovenose)  utile  anche per  l’inserimento di  cateteri  venosi,
come nel caso dei dializzati. L’ecografo permette la valutazione utile della procedura con il controllo costante dell’albero
venoso. La sonda in dotazione è di ultima generazione, particolarmente sensibile, perché permette una maggiore e migliore
risoluzione  delle  immagini.  L’altro  aspetto  positivo,  poi,  è  che  l’apparecchiatura  non  prevede  fili  di  collegamento  (quindi
wireless) per cui è facilmente trasportabile e, inoltre, risulta molto leggero rispetto agli ecografi tradizionali che sono molto
più  pesanti  ed  ingombranti.  <<Ringraziamo sentitamente  per  la  sensibilità  dimostrata  donando  al  nostro  reparto  lo
strumento  ecografico,  la  governance  della  Bcc  dell’Adriatico  Teramano  –  dichiara  il  responsabile  dell’unità  di  terapia
emodepurativa dell’ospedale di Atri, Ermanno Di Loreto. Un dono apprezzato e particolarmente utile per il miglioramento
della qualità e la sicurezza delle prestazioni che il nostro reparto fornisce quotidianamente ai nostri pazienti a cui teniamo
molto>>. La Bcc dell’Adriatico Teramano non è nuova a forme di solidarietà. Fra la tante iniziative, nel 2020 aveva donato
otto defibrillatori alle scuole giuliesi ed al Comune di Giulianova. In occasione della prima ondata pandemica, aveva regalato
1.200 mascherine lavabili al Comune di Giulianova perché venissero distribuite.
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L’Istituto Adone Zoli di Atri apre le porte all’Europa

 

Prende il via il progetto di scambio culturale con l’Austria, “Discorsi da Atri fino al Limes”

Atri. Sabato 17 settembre 2022, nello storico Palazzo Ricciconti ad Atri, si è tenuta la cerimonia di accoglienza degli alunni e
dei docenti provenienti dall’Istituto austriaco HLW di Tulln an der Donau, coinvolti nello scambio linguistico e culturale
“Discorsi  da  Atri  fino  al  Limes”  con  l’Istituto  Professionale  per  la  Sanità  e  l’Assistenza  Sociale  “Adone  Zoli”  di  Atri.
Eranopresenti  la Dirigente Scolastica dell’Istituto atriano, Paola Angeloni; il Sindaco del Comune di Atri, Piergiorgio
Ferretti; il Presidente del Consiglio Comunale di Silvi, Antonio Gambacorta e in rappresentanza della Scuola Civica di
Atri,  Carlo Toto.   A quest’ultima è andato un doveroso ringraziamento per aver permesso la realizzazione dell’intero
progetto di scambio. In particolare sono stati ringraziati, oltre a Toto, l’Avv. Di Ridolfo, la Direttrice della Scuola, Martina
Di Musciano, la responsabile della contabilità, Tania Manco e il Presidente Filippo Lucci.

La delegazione d’oltralpe è arrivata in Italia venerdì 16 settembre e ripartirà il  21. Durante la sua permanenza, sarà
accompagnata alla scoperta dei Calanchi, di Atri sotterranea, del litorale di Silvi e delle Terre del Cerrano interagendo in
inglese e in tedesco, con gli studenti dello Zoli coinvolti. A febbraio, saranno questi ultimi a recarsi a Tulln an der Donau. Il
progetto,  i  cui  referenti  sono  le  docenti  Barbara  Monteleone,  Yvonne Pincelli  e  Caterina  Polidoro,  tende  alla
valorizzazione  dell’intercultura  e  dell’Altro  come risorsa,  in  un’ottica  di  integrazione,  pace  e  tolleranza.  Un  progetto
ambizioso che riporta la speranza dell’incontro e della crescita formativa dei giovani. “Fuori dalle mura della scuola esiste
una realtà viva da leggere ed esplorare – ha ricordato la Dirigente Scolastica, Angeloni – e gli studenti devono ripartire e
ricominciare ad avere il coraggio di costruire un mondo all’altezza dei loro sogni”.

Roseto  degli  Abruzzi.  Carabiniere  libero  dal  servizio  arresta
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rapinatore  .
Nella tarda serata, a Roseto degli Abruzzi , i Carabinieri del Nucleo Operativo e Radiomobile della Compagnia di Giulianova
hanno  arrestato  in  flagranza  di  reato  un  italiano  per  rapina  .  L’uomo  ,  in  pieno  centro  ,  dopo  essersi  travisato  con  un
passamontagna  e  non  armato  ,  afferrava  per  le  spalle  una  cittadina  ucraina  che  si  trovava  nella  zona  e  dopo  una
colluttazione si impossessa della borsetta che la donna teneva a tracolla . La borsa conteneva il cellulare delle carte di
credito e una cifra di 20 euro in contanti . A seguito della violenza subita la vittima cadeva a terra , quindi il malvivente si
dava alla fuga a bordo di una autovettura alla cui guida c’era un ragazzo . Le fasi finali dell’atto delittuoso venivano notate
da un Carabiniere (libero dal servizio) della compagnia di Giulianova che dopo essersi accertato che la derubata non aveva
riportato gravi conseguenze fisiche e aver allertato il  112 , si  portava all’inseguimento dell’auto dei fuggitivi con il  proprio
mezzo privato fino a raggiungere l’auto da cui erano scesi i due giovani che cercavano di dileguarsi allontanarsi a piedi per
le vie circostanti . Il Carabiniere li inseguiva e li bloccava . Il giovane che aveva compiuto il fatto veniva tratto in arresto ,
mentre sono in corso indagini , per verificare la posizione dell’altro giovane che era alla guida del mezzo con cui sono fuggiti
. Le indagini sono coordinate dalla Procura della Repubblica di Teramo . La refurtiva veniva interamente recuperata e
restituita alla vittima .

Teramo.  Carabinieri:  arrestato  l’uomo  che  aveva  accoltellato
l’autista  del  bus  a  piazza  Garibaldi  .
Questa mattina , i Carabinieri della Sezione Operativa del Nucleo Operativo e Radiomobile della Compagnia di Teramo hanno
tratto in arresto , in esecuzione dell’ordinanza di applicazione di misura cautelare in carcere , emessa dal G.I.P. presso il
Tribunale di Teramo , l’uomo che il 20 agosto ha accoltellato in Piazza Garibaldi di Teramo il conducente di un autobus di
linea . Si tratta di un 56 enne senza fissa dimora , già noto alle forze dell’ordine , che sovente infastidiva i passeggeri degli
autobus . Le indagini svolte dai Carabinieri nell’immediatezza dei fatti e nei giorni seguenti al ferimento permettevano di
accertare l’esatta dinamica dei fatti : l’arrestato il 20 agosto 2022 , intorno alle ore 17.50 , in piazza Garibaldi di Teramo ,
aveva  inferto  ,  per  futili  motivi  ,  con  un  oggetto  acuminato  due  fendenti  al  fianco  sinistro  della  vittima  ,  potenzialmente
idonei a causarne la morte in quanto inferti del corpo contenenti organi vitali ( all’altezza del cuore e dei polmoni ) . L’esito
delle indagini coordinate e dirette della Procura della Repubblica di Teramo hanno portato alla formulazione della richiesta
cautelare per il reato di tentato omicidio aggravato , resistenza nei confronti di incaricato di pubblico servizio , interruzione
di pubblico servizio e porto abusivo di armi , prontamente accolta dal G.I.P. L’arrestato espletate le formalità di rito è stato
condotto in carcere a disposizione dell’autorità giudiziaria di Teramo.

Lavori sul 4° nucleo stradale: asfalti per la 77 del Cagno e sulla
29/b di Silvi Paese. Sistemato il sottopasso che sale verso Cologna
Paese
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SP 29B Silvi Paese

 
Sistemazione  dell’asfalto  per  diversi  tratti  sulla  provinciale  77  del  Cagno  nel
Comune di Atri e sulla provinciale 29/b la strada che dalla statale sale a Silvi Paese:
complessivamente sono stati spesi 250 mila euro. “Interventi attesi da tempo –
sottolinea Gennarino Di Lorenzo il consigliere delegato al terzo e al quarto nucleo
stradale che annuncia per la prossima settimana l’apertura di altri due cantieri del
Piano Asfalti: “sulla 29/ a zona Mutignano nel Comune di Pineto e la 27/b località
Stampalone fra Cellino ed Atri.  Due interventi  che sommano 150 mila euro di
spesa” .
Piccolo  ma  significativo  intervento  per  sistemare  il  sottopasso  che  si  trova
all’uscita  della  Teramo-Mare  in  direzione  Cologna  spiaggia  e  Cologna  paese.
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Teramo. Il Colonnello Pasquale Saccone in visita in Provincia

Saccone e Di Bonaventura
 

Teramo 14 settembre 2022. La sua, ampia,  esperienza al servizio del territorio
teramano.  Il  colonnello  Pasquale  Saccone,  nuovo  comandante  del  presidio
provinciale dei Carabinieri, si è incontrato con il presidente della Provincia per un
saluto  e  uno  scambio  di  informazioni.  Il  Comandante  si  è  detto:  “grato  per
l’accoglienza ricevuta dal territorio teramano”.
 

“Ha  fatto  esperienze  molto  importanti  e  significative  –  dichiara  Diego  Di
Bonaventura – la nostra provincia potrà contare su un occhio attento, abbiamo
rinnovato la nostra piena collaborazione al corpo dell’Arma e alla sua attività a
protezione dei cittadini e delle imprese. Negli ultimi anni anche in un territorio in
generale piuttosto tranquillo come il nostro si registra, soprattutto in alcune aree,
una  evoluzione  negativa  rispetto  ad  infiltrazioni  di  attività  criminose  e  di
microcriminalità. Non bisogna abbassare la guardia e mantenere viva l’attenzione
per garantire il rispetto della legalità e della sicurezza”. Il Presidente ha fatto dono
al Comandante del volume: “I luoghi della storia di Teramo. Il Palazzo di Governo”
 

Note  biografiche  –  Il  Colonnello  Pasquale  Saccone,  originario  di  Caserta,  coniugato  e  padre  di  due  figli:  è  laureato  in
Giurisprudenza, Scienze Politiche, Scienze della Sicurezza Interna ed Esterna e ha conseguito – nel 2022 presso la LUISS
(Libera Università Internazionale degli Studi Sociali) di Roma – il Master universitario di I livello in “Executive Comunicazione
Interpersonale”;  dal 1993 al 1996 è stato Allievo della Scuola Militare “Nunziatella”, uno dei più antichi istituti di formazione
militare d’Italia e del mondo con sede a Napoli; dal 1996 al 2001 ha frequentato i corsi regolari dell’Accademia Militare di
Modena  e  della  Scuola  Ufficiali  Carabinieri  di  Roma;  proviene  dallo  Stato  Maggiore  del  Comando  Generale  dell’Arma  dei
Carabinieri,  presso cui – dall’anno 2013 – ha ricoperto incarichi di  Ufficiale Addetto e Capo Sezione nell’ambito degli  Uffici
Armamento ed Equipaggiamenti Speciali, Operazioni, Infrastrutture e Relazioni con il Pubblico; dall’agosto 2001 all’agosto
2013, ha avuto incarichi di Comando nell’ambito delle organizzazioni addestrativa e territoriale dell’Arma dei Carabinieri in
Vicenza, Avellino, Sorrento (Na), Poggibonsi (SI), Gela (CL) e Formia – Gaeta (LT);  nel 2018 ha partecipato, in qualità di
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“Senior Advisor”, ad una missione addestrativa in Africa orientale, nella Repubblica di Gibuti; il 5 settembre 2022 ha assunto
il Comando Provinciale dei Carabinieri di Teramo.


